

# 日韓交流報

(発行人)一般社団法人 日韓経済文化交流協会  
会長 堀江俊通  
(編集人) 同 事務局 澤田秀樹  
(事務局) 〒460-0002  
名古屋市中区丸の内2丁目17番6号  
丸の内ホリエビル  
Tel.052-232-0377 FAX052-232-3388

## 国際交流音楽祭2015



平成27年  
8月号



平成27年7月12日(日)、菊泉院(あま市)にて、国際交流音楽祭2015(主催:コリアン文化フォーラム)が開催されました。同音楽祭は、日韓国交正常化50周年記念行事として当協会も協賛させて頂き、来賓として堀江会長の他、あま市市長、あま市議会議員などの方々が出席されました。

日本、韓国、チェコの舞踊や音楽が披露され、集まった大人から子供までの皆さんが関心を持って見聞きしている様子から、音楽をはじめとした文化交流には、国の違いという垣根は無いものと再認識しました。



# 世界中、アジアの中の日本と韓国～ よき隣人として共に歩むために



平成27年7月11日(土)、名古屋国際センターに於いて、日韓国交正常化50周年記念シンポジウム(主催：名古屋日韓親善協会)が開催され、堀江会長が来賓として出席されました。京都大学総合人間学部教授、小倉紀蔵氏の基調講演と5名のパネリストによるディスカッションの後は懇親会が行われました。

法を重んじて遵守する日本と、法を超えるものとして、道徳を重んじる韓国というように、両国の違いを知り、互いの理解へと導く、大変有意義なシンポジウムでした。



## 第41回韓日歴史・文化フォーラム



『日韓国交正常化50周年に際して』と題し、第41回韓日歴史・文化フォーラムが、7月15日(水)に愛知県韓国会館にて開催され、堀江会長が出席されました。今回は、駐名古屋大韓民国総領事館 朴煥善総領事が講師をされ、総領事館の紹介、日韓両国の歴史から、今後は韓国に関心を寄せ、日韓関係に前向きな展望を持って、さらにはヘイトスピーチが無くなるようにとのご講義を頂きました。

### 協会活動の報告・予定

平成27年7月29日	平成27年度 第1回理事会	日韓国交正常化50周年記念事業について
	平成27年11月28日(土)	日韓弁論大会 詳細は実行委員会にて検討
	平成27年12月9日(水)	ミュージカルジュリアおたあ 劇団わらび座より、当協会へ応援の要請有り
平成27年8月17日	日韓国交正常化50周年記念事業 実行委員会	
平成27年8月20日～22日	在日本韓国人教育者研究大会 (主管：名古屋韓国学校) 当協会が協賛しています	